

HABLAR SOLO

Publicado por: AngelNegro00

Publicado el : 5-7-2013 5:04:31

No es malo hablar solo,
me dicen raro,
retrasado mental,
pero eso es normal para mi.

Pienso en voz alta,
no me importa lo que digan,
a ellos no les importa lo que piensen de mi,
soy normal como los demás.

Hablar solo,
me hará recordar las cosas,
me hará mas listo,
que los demás sigan juzgándome.

Soy quien soy,
y eso se debe aceptar,
si dicen que soy inestable,
ellos lo serán,
por juzgar mi manera de ser.

Erick R. R. Torres
(Ángel Negro)